

Artikel vom 18.05.2019

[Besuch in Ramsberg](#)

Stefan Frühwald bei den Sternenfreunden Brombachsee



Blick in die Sterne.

Beeindruckende Einrichtung in Ramsberg

Die Sternenfreunde Brombachsee zeigten mir gestern Abend von ihrer Sternwarte aus wunderbare Blicke in den Sternhimmel. Und da gibt es wahrlich jede Menge zu entdecken! Nicht nur die Kraterlandschaft des Mondes ist unter starker Vergrößerung ein spannender Anblick - auch

vier Monde des Jupiter sowie einen Sternenhaufen und einen Ringnebel konnte man sehr gut erkennen.

Zu regelmäßigen Nacht-Terminen können sich alle Interessierten von der unendlichen Weite unseres Weltalls überzeugen lassen. Ein Besuch lohnt sich bei klarem Himmel immer.